

Vereine sammeln 580 Kartons an wichtigen Hilfsgütern für Ukraine

von Hilfe Litauen Belarus e.V. 13. März 2022



Die Resonanz auf den gemeinsamen Spendenaufruf der Vereine „Hilfe Litauen Belarus“ und „Humanitäre Hilfe Overath“ war gewaltig: neben hunderten Kartons an Medikamenten, Hygieneartikeln und Lebensmitteln wurde am Samstag eine hohe Geldsumme eingenommen. Eine riesige Mannschaft an Helfer:innen stand bereit, um alles zu sortieren und zu verladen.

Hilfe Litauen Belarus e.V. und die Humanitäre Hilfe Overath e.V. sind fast sprachlos von der am Samstag erfahrenen Hilfsbereitschaft: „Ein großes vergelt's Gott an alle Spender, besonders auch an die vielen Helfer und Unterstützer (Schlader Botze unter Leitung von Tim Oppermann, TV-Herkenrath und viele mehr) für die gemeinsame Hilfsaktion für die Ukraine.

Schirmherr von Hilfe Litauen Belarus e.V. Dr. Hermann-Josef Tebroke und unser Bürgermeister Frank Stein waren begeistert und dankten an dem Tag auch vor Ort für das umwerfende gemeinsame Engagement.



51 Kartons mit Medikamenten und Verbandsmaterial, 284 Kartons mit Hygieneartikel, 42.000 OP-Masken von der Firma Velokölsch, 99 Kartons mit Lebensmitteln in Dosen, 17 Kartons mit Mehl /Zucker, 127 Kartons mit weiteren haltbaren Lebensmitteln und auch Kartons mit Batterien, Kerzen und Wasser wurden auf den Hilfstransport LKW, sortiert und verpackt, geladen.

Auch das Geldspendenaufkommen für das Projekt war erheblich und belief sich am Ende des Tages auf einen guten mittleren vierstelligen Betrag. Dazu kam eine sehr große vierstellige überraschende Einzelspende von Hans Hochköppler von der elektronischen Fabrik GmbH. Hochköppler lobte diese spezielle Hilfe für die Ukraine und möchte mit seiner großzügigen Spende einen wichtigen Beitrag leisten!

„Danke, danke, danke an ALLE“ äußerten die Vorsitzenden der beiden Vereine Norbert Kuhl und Ulrich Gürster.